

QU'EST-CE QUE SHELTER BOX ?

Depuis sa création Shelterbox est intervenue sur plus de 86 urgences et a apporté son secours à plus de 740 000 sinistrés dans 54 pays différents. Se développant de jour en jour, Shelterbox œuvre en partenariat avec les Nations Unies, différentes associations caritatives, de grandes entreprises, des écoles, le Global Rotary Network et bien d'autres.

Shelterbox souhaite collecter des fonds pour distribuer 50 000 boîtes par an d'ici 2012. Un objectif que nous espérons tous réalisable.



Plus de 2300 shelterboxes envoyées à Haïti.

Les chiffres sont très difficiles à vérifier. Ils sont différents selon



les sources.

Contenu d'une Shelterbox

- Une tente pour 10 personnes
- Des tapis de sol
- Des couvertures
- Un réchaud multi-combustibles
- Des ustensiles de cuisine
- Des jerrycans
- Un système de purification d'eau
- Des outils : scie, hâche, pelle, cordes
- Des filets anti-moustiques
- Pack d'activités pour les enfants



Toutes les informations sont disponibles sur les interventions en Haïti, mais aussi au Chili, pour les plus récentes.



Nombreuses archives sur les interventions précédentes, dans tous les pays qui subissent les avanies du climat ou les sautes d'humeur de notre bonne vieille terre.



Quelques photos issues du site www.shelterboxfrance.org

MON SANG POUR LES AUTRES



Depuis 1998, le Rotary vient en aide à l'Etablissement Français du Sang pour trouver de nouveaux donneurs devant les besoins de plus en plus importants.

L'action consiste à convaincre les gens de donner leur sang. C'est ce

que notre Président s'est employé à faire, le samedi 6 mars, sur le marché de Bourg. En pleine campagne électorale, dans la neige et le froid. Encadré par les distributeurs de tracts de toutes couleurs, de tous les partis politiques, il fallait beaucoup de force de conviction pour amener les donneurs potentiels à franchir le pas.

Gaby est assez fier d'y avoir réussi. Des donneurs sont même revenus le voir après leur don.

Plus de 100 manifestations ont eu lieu en France, pour cette action, à cette date. On compte environ 40% de primo donneurs. En 2009, le district 1710 a recueilli 2877 dons dont 976 premiers dons.

Cette année, du fait du temps exécrable, les dons ont beaucoup baissé, à Bourg. Ils n'ont pas comblé les espérances d'Eric Perret, l'organisateur pour l'Ain, mais ce ne fut pas une catastrophe.

Mon sang pour les autres édition 2010 - Lyon

Les Rotary-Clubs de Lyon et l'Etablissement Français du Sang Rhône-Alpes s'associent à nouveau pour faire du don du sang un événement incontournable à Lyon, du mercredi 31 mars au vendredi 2 avril de 10h à 19h et le samedi 3 avril 2010 de 10h à 17h au Palais du Commerce – place de la Bourse – Lyon 2ème

Pour la sixième édition, les grands chefs de l'association « Les Toques Blanches Lyonnaises » se préparent à régaler les donneurs avec leurs fameuses crêpes...

Une flotte de 10 « Cyclo'Don » (tricycles électriques) transportera gratuitement les donneurs de la place Bellecour à la place de la Bourse.

A 10h, une cérémonie d'ouverture est organisée avec Madame le Docteur Nicole COUDURIER et les principaux partenaires de l'opération Mon Sang Pour Les Autres 2010 (Rotary-Club de Lyon, CCI de Lyon, association des Toques Blanches Lyonnaises et UD du Rhône).

A cette occasion, l'EFS Rhône-Alpes remerciera les personnes qui ont donné leurs Cellules Souches du Sang pour des malades en 2007, 2008 et 2009.

Infos de l'Etablissement Français du Sang - Rhône-Alpes

